

Lucien CENDRÉ

Lucien Cendré (1934–2022) était une figure marquante de la vie publique et universitaire mulhousienne. Né à Paris le 23 octobre 1934, pupille de la Nation, il a consacré sa carrière à l'enseignement supérieur, à la formation professionnelle et au développement économique local.

Titulaire d'une licence en économie politique de l'Université de Strasbourg, d'un doctorat en sciences économiques de la faculté de droit de Paris et diplômé de Sciences Po Paris, il a été un fervent promoteur de la formation par alternance et des relations transfrontalières avec Bâle et Fribourg.

Il a cofondé l'Institut universitaire technologique (IUT) du Haut-Rhin avec le professeur Jean-Baptiste Donnet, en assurant la présidence du conseil d'institut de 2003 à 2011, puis en devenant président honoraire en 2014. Il a également été membre fondateur de l'Université de Haute-Alsace (UHA), vice-président de l'Université Populaire, président du Technopole de la région mulhousienne et secrétaire général de la Société industrielle de Mulhouse pendant près de dix ans.

Sur le plan politique, il a été adjoint au maire de Mulhouse de 1989 à 2001, délégué à la formation professionnelle, à l'enseignement supérieur et à la recherche.

Lucien Cendré est décédé le 5 juillet 2022 dans sa maison familiale à Bulgnéville, dans les Vosges. Ses obsèques ont eu lieu le 8 juillet en l'église de Bulgnéville.

En reconnaissance de ses engagements, il a été fait Commandeur des Palmes académiques et Chevalier de l'Ordre national du Mérite.